
ATA DA DÉCIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1
PROGRAMA MULTICÊNTRICO DE PÓS-GRADUAÇÃO EM BIOQUÍMICA E2
BIOLOGIA MOLECULAR (PMBqBM) – CAMPUS CENTRO OESTE DONA3
LINDU DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos vinte e4
quatro dias do mês de março de dois mil e dezessete, às dez horas e sete minutos, na5
sala de reunião das secretarias de Pós-Graduação, do Campus Centro Oeste Dona Lindu,6
iniciou-se a décima reunião extraordinária do Colegiado do PMBqBM da Universidade7
Federal de São João Del Rei, presidida pelo professor Moacyr Comar Júnior, para8
cumprir a seguinte pauta: 1- Aprovação de ata da 21ª reunião ordinária de colegiado;9
2- Discussão para elaboração de critérios de distribuição, condições e duração de10
bolsas de estudos no PMBqBM e 3- Aprovação de pedidos discentes (Estágio em11
docência e Atividades Complementares). Estiveram presentes à reunião os seguintes12
professores: Moacyr Comar Júnior, Nayara Delgado André Bortoleto, Stênio Nunes13
Alves e a discente Lílian Nara David Silva. Antes de iniciar o Prof. Moacyr propôs o14
horário para teto da reunião de até 11h30m (onze e meia) e todos concordaram.15
Iniciando, a ata da 21ª reunião ordinária foi aprovada e assinada pelos presentes.16
Passando ao ponto 2- Discussão para elaboração de critérios de distribuição,17
condições e duração de bolsas de estudos no PMBqBM, conforme combinado na18
reunião anterior, a secretaria enviou aos membros do colegiado um e-mail com os19
critérios usados hoje para distribuição de bolsas no Programa e com as sugestões20
apresentadas na última reunião. O objetivo era que os membros já inserissem algumas21
sugestões/alterações para adiantar a discussão. Assim, Moacyr abriu o arquivo, com as22
modificações apontadas e enviadas pelo prof. Stênio e profa Nayara, para que se fizesse23
a discussão em cima desse documento. À medida que se lia o documento, o colegiado24
discutia e Moacyr já efetuava as alterações. Esgotou-se o horário estabelecido como teto,25
e, o tempo foi insuficiente para finalizar o documento. Assim, foi marcada uma nova26
reunião para dar continuidade à discussão, no dia 04/04 (quatro de abril), às 13h (treze27
horas). A reunião encerrou-se às onze horas e quarenta e dois minutos. Nada mais28
havendo a tratar eu, Soraia Aparecida Alves, lavrei a presente ata que depois de lida e29
aprovada, será por mim e pelos presentes assinada._________________________30
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